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令和２年６月定例会 一般質問通告 
   

発言順位 １ 議席番号 １４ 氏  名 橋本 亨子 

質  問  要  旨 答弁者 

１ 新型コロナウイルス感染症危機への対策について 

（１） 特別定額給付金が全ての市民に行き渡る対策を 

（２） 特別定額給付金の支給対象を今年度中の新生児まで拡充を 

（３） 水道料金無料化の実施を 

（４） 雇用調整助成金の迅速な支給対策を 

（５） 中小・個人の事業者への持続化給付金の迅速な支給対策を 

（６） 子どもたちの学びを保障するための感染防止対策は万全か、また、 

その対策に必要な人員確保は図られるのか 
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令和２年６月定例会 一般質問通告 
   

発言順位 ２ 議席番号 １ 氏  名 西川 照雄 

質  問  要  旨 答弁者 

１ 森林環境譲与税とおかやま森づくり県民税の予算配分について 

（１） 森林環境譲与税の今年度の予算配分にあたっては、どのような考 

え方で行われたのか 

   ① 国の通達により具体的な配分目安が示されているのか 

   ② 市内事業体、森林組合等の関係機関からの意見聴取は行われた 

のか 

（２） おかやま森づくり県民税の今年度の予算配分はどのような考え方 

   で行われたのか 

   ① 県から具体的な配分目安が示されているのか 

   ② 森林環境譲与税との重複部分はあるのか 

（３） 森林環境譲与税の予算配分の割合については、具体的にはどのよ 

うなプロセスで行われたのか 

   ① 担当部局のみの配分決定であったのか 

   ② 配分に関し明確な基準を設定して行ったのか 

   ③ 基準設定があるのなら、それはどのような内容か 

 

 

２ 新見市地域防災計画について 

（１） 大きな災害を経験した後の新しい計画であるが、前回との違いは 

具体的にはどこにあるのか 

① 新見市地域防災計画（基本計画編）における第１２節放射性物 

質災害対策が想定する災害は 

   ② 原発施設運営での災害についての計画は 

   ③ 広域避難計画での連携は 

（２） 災害時の必需物資の備蓄に関し、生活必需品についての計画内容 

について 

   ① 災害発生時の搬入など、どの機関が行うのか、また、各支局単 

位で備蓄、保管することは考えているのか 

（３） 感染症に対応した避難計画、避難所運営の計画は 
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令和２年６月定例会 一般質問通告 
   

発言順位 ３ 議席番号 ６ 氏  名 岩田 秀之 

質  問  要  旨 答弁者 

１ 災害時における避難所の感染防止対策について 

（１） 感染症下の災害では避難所の密集を避ける観点から従来よりも多 

くの避難所の設置が必要になってくるが、今後の取り組みは 

（２） 避難所での感染拡大を防ぐための新たな備蓄品の拡充について考 

   えているのか 

    

    

２ 新型コロナウイルス感染症拡大による影響で、今後の支援体制について 

 （１） 農林業者の支援措置について 

① 現在までの新型コロナウイルス感染症の影響による相談件数は 

    ② 持続化給付金の周知はできているのか 

 （２） 低所得のひとり親家族の支援について 

    ① 相談・支援体制の構築の強化を図る取り組みを考えているのか 
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令和２年６月定例会 一般質問通告 
   

発言順位 ４ 議席番号 １１ 氏  名 小郷 昌一 

質  問  要  旨 答弁者 

１ アフターコロナ・ウィズコロナをどうとらえるか 

（１） 市長は施策の変更や取りやめもありますか 

（２） この度大きく影響を受けた業種の支援策は 

（３） ふるさと回帰や I ターンが増えると考えられるが施策は 

    

 

２ ラストワンマイルの整備された成果を問う 

 （１） 教育のＩＣＴ化によるオンライン授業の取組状況は 

 （２） 市職員や民間事業所のテレワークの推進状況は 

（３） インターネット接続率を向上させる施策はないか 

  

 

３ 市民の生命と財産を守る消防団について 

 （１） 団員の指揮を執る、団本部や分団本部の施設の充実は 

 （２） 消防団員の条例定数と報酬の見直しはないか 

 （３） 消火栓や消火栓用消火器具の点検・交換の実態は 
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令和２年６月定例会 一般質問通告 
   

発言順位 ５ 議席番号 ４ 氏  名 宮本 英基 

質  問  要  旨 答弁者 

１ 新型コロナウイルス感染症対策について 

（１） 新型コロナウイルス感染対策で、市独自で今まで実施した経済支 

援、子育て支援などの支援策は 

 

 

２ 小学校で開催されていたスキー教室及び水泳教室について 

 （１） 令和２年度当初予算で今まで行っていた小学校のスキー教室及び 

水泳教室をなぜやめたのか 

    

 

３ 新見駅の整備について 

 （１） 新見駅に、高齢者・障がい者のためにエスカレーターを設置でき 

ないか 

 （２） 新見駅前の民間の月極駐車場が満車の状況なので、市営の月極駐 

車場は設置できないか 

  

 

４ 新見市指定ゴミ袋について 

 （１） 持ち手のついたゴミ袋にしたことで、なぜゴミ袋の容量を少なく 

したのか 

 

 

５ 農耕車の運転免許について 

 （１） 農耕車について、道路運送車両の保安基準が緩和されたことによ 

り、農耕車に作業機を装着した状態で、公道を走行可能になりまし 

た。また、一定の基準を超えた場合、免許が必要になりました。農 

業振興を行うためにも農耕車の免許費用の補助はできないか 
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令和２年６月定例会 一般質問通告 
   

発言順位 ６ 議席番号 ９ 氏  名 杉本 美智子 

質  問  要  旨 答弁者 

１ 成人検診について 

（１） 集団検診における新型コロナウイルス感染症防止対策は 

   ① 実施予定日の変更は 

   ② 半日に受付する人数の制限は 

   ③ 会場の変更についての検討は 

   ④ 愛育委員等への依頼事項と感染症予防対策は 

   ⑤ その他に行う新型コロナウイルス感染症防止策は 

（２） 個別検診での受け入れは可能か 

（３） 市の指定医療機関以外で人間ドックを受診した人に対する新規事 

業の概要及び目的と求める効果は 

    

 

２ 避難所での感染症防止対策について 

 （１） 国からの通知を受け行った感染症防止対策は 

   ① マスク、消毒用品、パーティションなど備蓄品や資機材の見直 

しは 

   ② 現在決めてある避難所以外の場所の検討は 

 （２） 自主防災会との協働について 

   ① 自主防災会への通知内容は 

   ② 自主防災会の組織率は 

   ③ 自主防災会が組織できていない地域での対応は 

 

 

３ 正田複合施設建設事業について 

 （１） 事業概要、目的、方針を質す 

 （２） 「廃止集約のできる施設の検討」はどのような視点で行うのか、 

また、その範囲や分野はどう考えているのか 
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令和２年６月定例会 一般質問通告 
   

発言順位 ７ 議席番号 １６ 氏  名 榎 日出男 

質  問  要  旨 答弁者 

１ 障がい者政策について 

 （１） 就労支援について 

① 令和元年度の就労状況は 

② 公共施設の指定管理業務での就労は考えられないか 

 

 

２ 林業の推進について 

 （１） 森林環境譲与税について 

    ① 譲与税が今年度より、倍額になっているが担い手の育成、確保 

     の現状と今後の計画は 

    ② 近年夏場の猛暑が続く炎天下での下刈り作業は極めて厳しい作 

     業となっているが、夏期特別手当を譲与税で対応できないか 

    ③ 本市域においては、皆伐が進んでいるが、伐木だけが林業では 

     ない。植え・育つ・伐って・使うそのサイクルを守らなければ資 

源は枯渇する。どのように考えているのか問う 

 

 

３ 道路改良について 

 （１） 市道昭和町元町線、県道新見勝山線明治町交差点の改良計画は 

    ① 市道昭和町元町線、千屋方面から県道新見勝山線に入るのに、 

どの交差点も大型トレーラーの左折・右折が厳しいので、高尾元 

町三差路の改良は 

    ② 県道新見勝山線、明治町交差点付近の民家の解体が進んでいる、 

     この交差点は大型トレーラーの左折・右折に苦慮しているので、 

改良は 
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令和２年６月定例会 一般質問通告 
   

発言順位 ８ 議席番号 ２ 氏  名 岡崎 裕生 

質  問  要  旨 答弁者 

１ バイオマス事業について 

（１） 森林バイオマス事業について 

   ① 森林バイオマス関連について、市内の森林エネルギーの生産及 

    び消費の状況は 

   ② 未利用材以外の一般材の活用状況とバイオマス関連事業や森林 

の再生に対する助成は 

（２） 植林や里山整備など森林整備事業に対する助成は 

（３） バイオマス事業の推進について 

 

 

２ 福祉の充実について 

 （１） 第２期地域福祉計画について 

 （２） 聴覚障害者の支援について 

    ① 手話言語の条例の制定は 

    ② ＩＣＴを活用した意思疎通支援は 

 （３） ８０５０問題への取り組みは 

 

 

３ 学生支援について 

 （１） 新型コロナウイルス感染症による新見公立大学生の生活や学費へ 

の影響についての把握状況は 

 （２） 新見公立大学の学修環境整備と学生支援に関する地方創生臨時交 

付金の申請は 

 （３） 本市出身で市外に出ている学生への支援は 
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令和２年６月定例会 一般質問通告 
   

発言順位 ９ 議席番号 ３ 氏  名 古川 英明 

質  問  要  旨 答弁者 

１ 新型コロナウイルス感染禍における本市の支援について 

（１） 新型コロナウイルス感染禍における市内事業者への影響は 

（２） 企業支援対策の実施状況は 

（３） 新型コロナウイルス感染禍における市民への影響は 

（４） 新型コロナウイルス感染症対策は、専決予算及び６月補正予算で 

   の施策で十分か 

（５） 公立大学生への支援は 

 

 

２ 学校教育の推進について 

（１） ＩＣＴ教育の推進について 

① ＧＩＧＡスクール構想とは 

② 小学校におけるＩＣＴ教育の進め方は 

③ オンライン学習の整備及び今後の考え方は 

 （２） 新型コロナウイルス感染禍における影響について 

    ① 学習の遅れの回復措置は 

    ② 教育環境及び教育内容への影響は 

    ③ 児童・生徒及び教職員への影響は 

 

 

３ 地元就職の若者支援について 

（１） 高卒者、大卒者及び若者の中途地元就職者の状況は 

（２） 市としての支援状況は 

（３） 地元就職の若者に「就職奨励金制度」を創設しては 
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